
Bibliographie.

P. TÉQUI, libraire-éditeur, 29, rue de Tournon, PARIS
LES ÉLUS SE RECONNAÎTONT AU CIEL

Par Monseigneur MÉRIC

“ Les élus se reconnaîtront au ciel. Les cœurs qui se sont aimés sur la terre, s'aimeront encore, ils vivront ensemble dans la paix et dans la gloire. La famille brisée dans son faisceau dispersée par la mort, se refait là-haut, dans la lumière : elle se rassemble, et ses membres réunis ne se séparent plus.” Telle est la thèse consolante à laquelle, essaie de répondre Mgr Méric. Qui ne voit par là l'immense intérêt qui s'attache à son livre et ne devine l'enthousiasme avec lequel il a été reçu du public religieux de notre temps. Vingt-quatre éditions successives, et les nombreuses traductions qui en ont été faites nous dispensent d'insister sur ce point.

Peu de livres auront donc le privilège de consoler les âmes éplorées au même degré que la pieuse et savante étude de Mgr Méric. Par ses autres écrits, il s'est concilié l'estime et l'admiration du monde savant : par l'opuscule que nous sommes si heureux d'avoir à recommander aujourd'hui, il a droit à l'éternelle reconnaissance et aux sympathies de ceux qui souffrent et de ceux qui pleurent : car, après l'avoir lu, tout doute s'évanouit : *Les élus se reconnaîtront au ciel.*

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Séverin, le 23 ; à Saint-Aubert, le 25 ; à Saint-Agapit, le 27 ; à Saint-André, le 29. — M. l'abbé F.-X. Bégin, ancien curé de Saint-Pacôme, est décédé la semaine dernière et a été inhumé dans l'église de cette paroisse. Né à Saint-Joseph de Lévis, le 20 juillet 1825, M. Bégin fut ordonné à Québec le 8 septembre 1849, puis, nommé vicaire à la Malbaie. En 1851, il devenait curé de Lambton et, en 1852, de Saint-Pacôme. Il était membre de la section diocésaine des messes et de la Société Saint-Joseph. Il nous est impossible de donner plus de détails sur ce confrère que nous connaissions de nom seulement.